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大和副幹事より会務報告
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河東郡音更町木野大通西7丁目１ ハピオ木野内
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水曜日　１２：３０～１３：３０例会日

会会会会 長長長長 挨挨挨挨 拶拶拶拶

みなさん、こんにちはー

昨日はバレンタインデーでしたね。たくさんチョコもらいましたか？

この前は恵方巻き、昨日はチョコレート。それぞれの関連会社の

思いに便乗して行動するのも一つの手法ではないでしょうか？私

は歯科医師ですので、多くの方がたくさんチョコレートを食べて虫

歯になって…、なんてことは思いませんが、美味しくチョコレートを
食べて楽しく会話が弾んで、その結果そこから恋が芽生えることを

どちらかというと連想してしまいます。私には当てはまりませんが

ね。

先週は７クラブ合同例会でした。例会開始に先立ち、近くの人と

握手を交わす。これは東クラブから受け継いだものだったのです

ね。他のクラブではやっていないとのことです。我々音更RCも東ク
ラブから生まれたクラブですので、その流れを引き継いでいるわけ

です。このような暖かいスタートを東クラブの高田会長は誇らしげ

に語っていたのが印象的でした。私も、今回の合同例会にネルソ

ンを大阪から呼んで講演してもらい、それが素晴らしい内容でした

ので、私もちょっと素晴らしい米山奨学生出身の友人を誇らしく思

いました。



 

『プラパデンRCと行ったGGのこと』

行木会長

行木会長より現状報告と推移について

ご説明していただきました。

前回 37

今回 37

次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会 今月の会報担当者： 岡本

岡本清司、竹田晋二、小野彰也、守護雅富、作田英実、大和志郎、室谷直義、若原幸紀
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　２月２２日 (水）　会員卓話／中西眞信　会員　　　　　　　　　　　　（クラブ会報委員会）

　３月　１日 (水）　ゲスト卓話/水と衛生月間/理事会⑨　　　　　　　　（プログラム委員会）

　３月　８日 (水）　クラブ協議会　　　　　　　　　　　　　　　　　　（クラブ協議会/理事会）
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